

Fecha: 05-07-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Estudiantes de la CMDS se lucieron en la Filzic 2024

Pág.: 2 Cm2: 435,6 VPE: \$360.714 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida

Estudiantes de la CMDS se lucieron en la Filzic 2024

La Filzic 2024 estará hasta este domingo en el Sitio Cero del Puerto de Antofagasta.

Fabiola Vega Molina La Estrella

anza Urbana, Cueca, Trote Nortino, Jazz, un coro y otros cantos fue la presentación que realizaron las academias extracurriculares de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) en la Filzic

"Haberse presentado en el escenario principal de Filzic es muy impor-tante para los escolares que pertenecen a las academias de los distintos establecimientos. Esta oportunidad es impagable para ellos. Como departamento, estamos muy contentos. Agradecemos mucho a Filzic", señaló Nelson Herrera, jefe del

de julio estará la Filzic en el Sitio Cero del Puerto de Antofagasta desde las 10:00 hasta las 20:30 horas.

Departamento Extraescolar de la CMDS.

Además de las variadas presentaciones que realizaron los estudiantes, los asistentes vieron a los más de 180 módulos de expositores que se encuentran en la feria. Entre ellos, la artesanía ha mantenido un importante rol en diversas ediciones de este evento multicultural.

Carolyn Ayavire es una expositora proveniente de



Calama, junto a su padre Floridor, se dedican a la alfarería creando piezas de

piezas (Jarrito Antropomorfo Topater), obtu-vieron el reconocimiento Sello Artesanía Indígena 2023 representando al Pueblo Atacameño-Lickanantay, un premio brindado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de la Subdirección Nacional de Pueblos Originarios, éste destaca a 12 obras hechos por artesanos y artesanas pertenecientes a los pueblos indíge-

nas. "Es un gran reconocimiento al trabajo de años junto a mi padre, me da mucho orgullo representar a nuestra comunidad y salvaguardar el patrimonio material", comentó Ayavire.

Cabe señalar que ayer la delegación cubana presentó la recitación de poemas con Antonio Rodríguez y Carlos Esquivel mientras Tony Ávila, tro-vador nominado al Latin Grammy, musicalizó en el Rincón de los Sueños.

El recinto ferial se extenderá hasta el domingo 7 de julio. Ubicado en Sitio Cero de Puerto Antofagasta, permanecerá abierto para todo público desde las 10:00 de la mañana hasta las 20.30 horas. Para conocer la programación completa, hay que ingresar a las redes sociales oficiales como @filzicantofagasta o en la página web



